
デュオ・セレッソ様
›› 7月29日(土) 

初めての暑気払いでしたが、

とても楽しむことが出来ました✨

おいしかったです！

社長や常務と直接お話が出来て

とても有意義な時間でした！！

社長のお隣で飲むことは

中々無いので良い経験でした。

普段中々話せない方とも交流が出来て、

良いリフレッシュになったのでは

ないでしょうか？(*^▽^*)✨

今後も従業員に楽しんでもらえるような

イベントを企画してまいりますので、

これからもお楽しみに🌟

もっと色々食べればよかった！(笑)普段話せない人とも

話せて楽しかったです！
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